

21. Juni 2024

Christof Peter wird neuer Leiter des RDZ Rapperswil-Jona der Pädagogischen Hochschule St. Gallen

Christof Peter übernimmt die Leitung des Regionalen Didaktischen Zentrums (RDZ) Rapperswil-Jona per August 2024. Sein Vorgänger Beda Brun del Re bleibt den RDZ erhalten.

Die Pädagogische Hochschule St. Gallen (PHSG) betreibt im Kanton St. Gallen fünf Regionale Didaktische Zentren (RDZ) in Sargans, Rorschach, Gossau, Wattwil und Rapperswil-Jona. Diese bieten verschiedene Dienstleistungen für Schulgemeinden und Lehrpersonen an. Am Standort Rapperswil-Jona kommt es zu einem Führungswechsel: Christof Peter übernimmt die Leitung des RDZ per 1. August 2024 von Beda Brun del Re.

Christof Peter stammt ursprünglich aus Rapperswil-Jona und ist Primarlehrperson, Dozierender für Fachdidaktik Mathematik und war Mentor in der Berufspraktischen Ausbildung von Studierenden an der PHSG. Seit 2022 hat er die Leitung des RDZ Wattwil inne, die er auch künftig beibehalten wird. Damit wird die bereits heute enge Zusammenarbeit unter den RDZ weiter intensiviert.

Beda Brun del Re bleibt dem RDZ Rapperswil-Jona erhalten und übernimmt fortan die Rolle eines Spezialisten und Lernberaters.

Anfragen

Pädagogische Hochschule St.Gallen

Kommunikation, Telefon: +41 71 243 94 44, E-Mail: communication@phsg.ch

Pädagogische Hochschule St.Gallen (PHSG)

Der Kernauftrag der Pädagogischen Hochschule St.Gallen (PHSG) liegt in der Ausbildung von Studierenden zu Lehrpersonen der Volksschule und der Berufsbildung. Die Institution beschäftigt knapp 600 Mitarbeitende. Derzeit studieren rund 1'400 Personen an der PHSG.

Nebst den Bereichen Ausbildung und Berufseinführung bietet die PHSG ein umfassendes Angebot an pädagogischer Weiterbildung und Beratung. Die fünf Regionalen Didaktischen Zentren bieten angehenden und amtierenden Lehrpersonen sowie Schulen Impulse für die Weiterentwicklung des Unterrichts. Die innovativen Lernarrangements werden jährlich von etwa 9'000 Schülerinnen und Schülern sowie erwachsenen Personen besucht.

Mit ihrem Engagement in Bildungsforschung, Entwicklung und Beratung leistet die PHSG zusätzlich einen Beitrag zur wissenschaftlichen Klärung von schulischen Fragen. Der Campus der PHSG erstreckt sich über vier Hochschulgebäude an den Standorten St.Gallen, Rorschach und Gossau. Mit den Hochschulgebäuden Marienberg und Stella Maris in Rorschach sowie dem Hochschulgebäude Hadwig in St.Gallen verfügt sie über drei Gebäude mit historischer Bedeutung.